

En bref

VALBONNE

Festival salsa kizomba

Le 12e festival de salsa kizomba aura lieu du 19 au 21 octobre salle Pré des arts. Vendredi 19: shows et soirée dansante; samedi 20 de 10 h à 17 h, stages; de 18 h 30 à 20 h 30, dîner sur la place du village; de 21 h à 4 h, shows et soirée dansante; dimanche 21, de 12 h à 14 h, barbecue et animation; de 14 h à 17 h, après-midi dansant. Rens. 06.21.94.48.04.

Stage de théâtre pour les vacances d'automne

Le théâtre Les enfants du Paradis, place Sophie Lafitte proposent pendant les vacances des stages pour les 6-10 ans et les 8-12 ans, du lundi 22 au 26 octobre et du lundi 29 octobre au 2 novembre (4 jours, sans le 1ernovembre). 1ère semaine: 160€; 2ème semaine: 140€ + 20€ (adhésion). Contacts: Eric 06.62.41.20.38. et Valérie 07.81.06.76.31.

BIOT

Permanence de Sophie Deschaintres

La conseillère départementale accueille les habitants, vendredi 19 octobre de 12 h 30 à 14 h 30 à la mairie annexe St Philippe. Elle reçoit aussi sur rendez-vous. Demandes par mail à l'adresse suivante: sdeschaintres@departement06.fr

BIOT

Dès qu'il pleut « on vit un perpétuel cauchemar »

Les récentes et dramatiques inondations dans le Var et dans l'Aude ont particulièrement affecté les habitants de la commune toujours traumatisés

Ce lundi en fin d'après-midi. La journée touche à sa fin dans le quartier de la Romaine, il fait encore beau et en parcourant les allées, on entend les enfants jouer dans le jardin et les postes de télé allumés, presque tous branchés sur les chaînes d'infos en continu. « C'est dramatique, les gens du Var puis maintenant de l'Aude vivent ce que nous avons vécu il y a trois ans. Ce sont les mêmes images de maisons éventrées de carcasses de voitures les unes sur les autres. À quelques kilomètres près, on y avait encore droit la semaine dernière, c'est infernal », se lamente Rémy qui ne peut s'empêcher de détourner le regard de la télé.

Même sentiment, hier matin, alors que la pluie a fait son retour. Federica a préféré s'isoler: « Le cauchemar continue, on ne s'en sortira jamais. Quand j'ai entendu qu'il y avait eu une nouvelle catastrophe, je n'ai pas voulu regarder, c'est terrible. Le pire, c'est qu'il y a toujours les mêmes questions, on parle d'urbanisation comme chez nous, on parle d'alerte trop tardive comme chez nous. On n'a donc rien retenu de ce qu'il s'est passé ces dernières années. Biot, le Var, l'Aude, demain à qui le tour? »

« Je suis solidaire de ces gens-là. Nous aussi, on a tout perdu le 3 octobre 2015. Cela fait trois ans, petit à petit, on se reconstruit, on réapprend à vivre même si la peur est toujours là. Le plus terrible, c'est la perte des souvenirs, des photos, on a toujours un moment qui nous le rappelle. Comment peut-on aider ces gens-là? Il ne



Selon l'une de nos lectrices, pourquoi le pont Brejnev qui surplombe la Brague, n'a-t-il pas été nettoyé cette année. (DR)

faut surtout pas oublier l'élan de solidarité que nous avons reçu à l'époque. Les restaurateurs avaient reçu un don de leurs collègues du Nord (NDLR: de Beauvais), ne peuvent-ils pas, à leur tour, s'organiser? » s'émeut Michèle.

« Le pont Brejnev (NDLR: qui enjambe l'autoroute) n'a pas été nettoyé contrairement aux autres années, il est complètement obstrué par

des roseaux et branchages divers. [...] Nous sommes de nombreux voisins inquiets. Comment oublier le 3 octobre 2015? Nos hommes politiques devaient engager des travaux (bassin de rétention, buses de l'autoroute...) Non seulement aucun n'a commencé mais en plus le nettoyage du fleuve n'est pas assuré », nous a écrit Geneviève L.

JEAN-MICHEL POUPART

La commune solidaire des Varois et des Audois

Les terribles inondations dans le Var puis dans l'Aude sont dans toutes les têtes. Commune durement touchée en 2015, la cité des Potiers apporte son soutien aux sinistrés.

« On revit tous ce qu'on a vécu il y a trois ans. On voit bien que l'arc méditerranéen est en première ligne du réchauffement climatique. La semaine dernière, la Ville a envoyé un message de soutien aux communes varoises et audoises lourdement sinistrées. Pour nous, il est très difficile d'envoyer des hommes ou du matériel en ce moment même de période d'épisode cévenol(?) et où on risque d'en avoir besoin. Mais on pense à toutes les victimes, les sinistrés et à ceux qui nettoient la boue. On reste démunis face à cela. Ces incidents doivent rappeler à chacun que cela peut arriver et que nous devons tous rester mobilisés face à ces risques » précise Guilaine Debras, la maire.

1. Un type particulier de pluie qui affecte principalement les Cévennes et le piémont cévenol, dans le sud de la France. Ces épisodes violents provoquent souvent de graves inondations.